

POINT D'INTÉRÊT

CHAMPS DE JONQUILLES - LA VUE DES ALPES ET TÊTE DE RAN

Chaque printemps, des milliers de jonquilles colorent les champs de jaune dans la zone qui s'étend entre La Vue des Alpes et Tête de Ran. Un spectacle aussi beau qu'éphémère à admirer et à respecter pour que le phénomène perdure.

BON À SAVOIR

- Période approximative : en général fin mars à fin avril
- Les jonquilles sont plus belles à admirer sur place et pour que ce spectacle se perpétue, nous vous recommandons de ne pas les cueillir. L'usage autorise cependant un bouquet de fleurs coupées qui tient dans une main, par personne (interdiction de déterrer les bulbes/racines)
- La floraison des jonquilles attire chaque année de nombreuses personnes. Pour que tout le monde puisse profiter de cette expérience à l'avenir, voici quelques règles à respecter:
- se garer sur les places de parcs officielles
- rester sur les sentiers pédestres balisés (pour éviter le piétinement de la flore rare et ne pas déranger les oiseaux qui nichent au sol)
- Refermer les clôtures
- ne pas laisser de déchets

